
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
［第 3グループ内の例会日］  狭山(金)、新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(月)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 
 

第 1034回(4月 7日)例会の記録         
     例会臨時変更 家族同伴お花見夜間例会  於：ニックス 点鐘 １８：００ 

    
点 鐘     稲見 淳会長  
     

※出席報告 
会員数 出席者数 出席率 前回修正 
４０名 ３４名 83.78％ 72.22％ 

 

  会長の時間         稲見会長 

 

 
こんばんは、先月の９～10 日の親睦一泊旅行には 

会員の皆様、ご家族の皆様大勢ご参加頂きました。 

 今日も総勢 44 名で会員、ご家族の皆様にご参加

頂きありがとうございました。外の桜は少々散り

ぎみですが、私の年度もあと少しちりぎみで丁度

いいのかなと思っています。 

 ペッツも終わりまもなく地区協議会も予定され

ています、来期を目指しエレクトも始動している

所です。最近、桜に関して韓国や中国で言ってお

りますが、桜は韓国から持ってきていると言って

おりますが、ソメイヨシノの桜は日本で作ったも

のでありそんな変な事を言っているようです。 

 上野のお花見を見物している人は日本と中国が

半々位でしめている様な状態であり、中国の人は

声が大きいのでお花見をしている人は何処にいる

のか錯覚してしまう様な感じと聞いております。 

 今日のこの場所ニックスはお花見に最高な場所

で、是非次の江原年度は丁度桜の一番の満開時期

に此処での例会をして頂けたらと思っております。 

 今宵は親睦を深め大いに楽しんで頂きたくご協

力をお願い致します。 

 

  幹事報告                江原幹事 
                        
今日の会務報告は次週にまとめてご報告いたし 
ます。外の桜は散り始めてはおりますが、夜間例

会という事でお酒を飲みながら会員皆様、ご家族

皆様、大いに楽しんで盛上げて頂きたいと思いま

す。ご協力よろしくお願い致します。 
 
 
※喜寿お祝い         奥冨喜平会員      
 喜寿のお祝いを頂きありがとうございます。 
今日ここに来るタクシー

の運転手さんからお客様

には、もう 15年位前から
よくご利用頂いておりま

すと言われ、年齢は幾つ

になられましたか？なん

て言われ、私は 70歳台か
なとはっきりは言わなか

ったのですが、どうも 77歳という年齢を言うこと
が嫌なもので、言われることも嫌なのです。 
私の人生どうやって生きていくのかという事を

考えている所です。偶然かと思いましたが熊谷出

身の森村誠一さんの連載小説が東京新聞（夕刊）

に掲載されていますが、私は年をとるともっと

図々しくなるのかと思っていましたが、より余計

に繊細になって来たように感じます。これから先

もう一回人生を練り直さないといけないのかなと

思ったりしています。 
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開宴の挨拶          中谷会員 
 皆様今晩は、会員の皆様

はじめ大勢のご家族の皆

様今日はお花見例会にご

参加頂きありがとうござ

いました。クラブはここ２

～３年で１０名の新会員

が入会しておりましてロ

ータリーの活動も充実し

ております。狭山中央ＲＣのコンセプトは家族と

共に楽しいロータリーライフを実践することと思

っています。今日は、このお花見例会もこの趣旨

に沿って行われるクラブの行事ではないかと思っ

ており、散りゆく桜を愛でながら美味しい料理を

頂いて大いに語り合い親睦の輪を広めていただき

たいと思いますので今宵ひと時を大いに楽しみま

しょう。 
 
乾杯           田中(隆)会員 
 こんばんは、桜も散り始

め少し淋しい気がします、

また外はこの季節にしては

寒いですが皆様の暖かい気

持ちで楽しく大いに盛り上

げましょう 
かんぱ～い 
 
 
 
 
 
《アトラクション》 
☆ベリーダンス・ベリー工房 
 

 
 
 
 
 

 
 
☆カラオケ大会  ♪♪ 
 ご自慢の喉を聞かせていただきました。 
 

 
 

 
 

 



中締め        栗原(憲)パスト会長 
 こんばんは、ニックスでの

家族同伴お花見夜間例会楽し

い時間を過させて頂き有難う

ございました。稲見年度は多

彩にとんだ行事で、また今日

は満開の桜とは言えませんが

散り始めもまた風情があり良

いもので十分達成できたと思います。 
狭山中央ロータリークラブ皆様の御健勝とクラ

ブの益々の発展を祈念して、３・３・１でいきた

いと思います。 
 
 

 
 
 
閉宴の挨拶        宮岡パスト会長 
今晩は、家族同伴お花見

夜間例会という事ですが、

まさに桜というのは日本を

代表するおもてなしの樹だ

と私は思っております。桜

につられて、この散る頃に

なると栄枯盛衰、生者必滅、

会者定離と自分の年齢にな

ると淋しいことを思いだしますが、桜はまた来年

も、春になると大勢のみんなの心を楽しませてく

れます。3/29に古希になりました私の人生もいよ
いよカウントダウンが始まったなと思うのですが、

小澤先輩がいらっしゃるのにそんな事を言っては

いられないと。 
これからも、また来年の桜のおもてなしを見ら

れるように頑張りたいと思います。では一発締め

でお願いします。イヨー！！ シャン。 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



※ 次の例会 
第２副ＳＡＡ 小澤君 佐々木君 

 
４月２１日(火)  
 12：30～13：30 

パスト会長の卓話  
古谷 博パスト会長 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 

  
 
稲見君 夜間花見に多数の会員、ご家族の皆様出

席ありがとうございます。散り行く桜、 
    楽しんで下さい。 
江原君 本日の夜間例会、桜を楽しみにしており

ましたが酒が入ればいつもと同じ楽しい

一日でありますように！ 
古谷君 お花見例会、委員の方々企画ありがとう

ございます。稲見年度、もう少しですね

また、奥冨さんカムバックよろしく！！ 
栗原(憲)君 お花見例会楽しかったです、ありがと

うございました。 
栗原(成)君 桜は散っても楽しい例会をありがと

うございます。 
中谷君 楽しくって少し酔っ払いました、幹事の

皆さんお花見会ありがとうございました。 
奥冨君 喜寿の祝として戴き有難うございました。 
坂本君 外の桜は雨に打たれて淋しそうですが会

場内に咲く満開の華に酔いしれています。 
柴田君 今回の花見は久し振りのニックスという

所で、散り際の桜も良いものです。 
清水君 お花見夜間例会楽しませて頂きます。 
若松君 素晴らしいお花見会ありがとうございま

す。あと一花咲かそうかなぁ！ 
狭山中央美女軍団 
    お花見例会楽しませていただきました。 
    残念ながら桜は少し散りぎみですが、美

女軍団はまだまだ狂い咲き中です。 
会員誕生祝 江原君 宮岡君 小澤君 田中(八)君 
夫人誕生祝 益子君  
結婚記念日 片山君 柴田君 田端君 宮岡君  
 
 

2014～2015年度 
ニコニコ累計額 2,434,000円 

 
 

 
 


